
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A FALTA DE 

ZELADORIA NA UPA 13 DE MAIO 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Estamos recebendo diversas denúncias dos usúarios da U.P.A

Treze de Maio, que nos informaram sobre a falha na zeladoria do posto de saúde como a

falta de roda nas cadeiras de rodas. 

A  falta  desta  zeladoria  tem  causado  alguns  transtornos  em

momentos que mais é necessário o uso das cadeiras de rodas para o deslocamento dos

pacientes, seja dentro da unidade ou no transporte até as ambulâncias.

Diante do exposto,

REQUEREMOS, na forma regimental,  que seja

oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Duarte  Nogueira,  para  que  nos  preste  as  seguintes

informações: 

1. A secretaria de saúde tem conhecimento sobre a falta

de zeladoria no local? 

2. Quando  a  unidade  recebeu  novos  equipamentos?  E

quais equipamentos foram recebidos pela unidade? 

Sala das Sessões, 08 de setembro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 

REQUERIMENTO Nº 6641/2022
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